

ちよつと道徳

庭坂小学校
道徳便り

平成28年4月18日(月)

今年度もよろしくおねがいします

「家事やお仕事の合間に、ちょっと読んでいただけたら。」「庭坂小の道徳教育のひと場面をちょっとご紹介したい。」「ちょっと子供たちとの話題にいただけたら」・・・保護者や地域の皆様と一緒に、庭坂の子供たちの道徳教育について考えていくよいきっかけになればと願い、今年度も庭坂小道徳通信「ちよつと道徳」を発行していきます。

どうぞよろしくお願ひいたします。今年は、10月に研究公開もあります。「共に学び合うことのできる児童の育成～道徳の授業を通して～」というテーマを掲げ、先生方も気合い十分です！「子供が楽しみにする道徳」の授業にするため、何かとご協力をお願いすることになるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



重点項目は「思いやり」「礼儀」

今年度の本校の道徳教育の重点は、「思いやり」と「礼儀」です。「思いやり」は、弱い立場にある人や困っている人の身になって行う心であり、相手の喜びや悲しみを自分の喜びや悲しみにすることのできる心です。自分だけではなく、他人を尊重することが必要です。また、「礼儀」も相手を思い、ふるまう心が必要です。今年度も本校で取り組む

「あいさつ運動」もその一つになります。「あったか言葉」運動も昨年に引き続き取り組む予定です。道徳教育は、授業だけではなく、全教育活動を通して行っていきます。そのためには、学校だけでなく家庭・地域のみなさんの力が必要です。庭坂の子供たちの心をみんなで育てていけたらと思います。

